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l’équipe de France de football.  

On  a  vu  des  joueurs  du  niveau  d’une  équipe  de  1°
division de district incapable d’aligner deux passes
d’affilés  et  apparemment  pas  du  tout  concernés  par
l’enjeu, cela a été moins pire en seconde mi-temps mais
à peine nous avons soi-disant en équipe de France le «
meilleur joueur du monde »force est de constater qu’il a
été transparent tout comme le meilleur buteur qui joue
au PSG Dembéle…

Que s’est-il passé ? Battu dans tous les duels et si
vous  ne  gagnez  pas  vos  duels  à  ce  niveau  cela  ne
pardonne  pas.  On  peut  évidemment  en  vouloir  au
sélectionneur Didier Deschamps de ne pas avoir aligné
une équipe suffisamment offensive mais vu son palmarès
je trouve que c’est une solution de facilité quand cela
ne tourne pas rond de se retourner contre l’entraineur.

On peut aussi penser que les connards qui dirigent le
foot Français Européens et même mondial n’ont JAMAIS dû
chausser des crampons de leur vie en multipliant les
compétitions  uniquement  à  des  fins  mercantiles  sans
jamais se soucier de la santé des joueurs et encore
moins de la piètre qualité du spectacle car même si ces
joueurs tous millionnaires ont des salaires mirobolants.
 Le corps humain a des limites qu’il ne peut dépasser,
ils  jouent  pour  la  plupart  dans  des  top  clubs,
participent  à  la  ligue  des  champions  et  sont  tous
internationaux donc je veux bien admettre qu’à un moment
une  fatigue  à  la  fois  physique  et  psychologique
survienne mais comment alors expliquer que le meilleur
des 22 joueurs Lucas MODRIC affiche 39 ans et joue dans
le même club que Kylian M’Bappé serait-il un surhomme ?

A mon avis le problème est bien plus profond et bien
plus grave quand on regarde cette équipe beaucoup sont
issus de milieu franco-africain et l’équipe de France ne



les motive pas plus que cela ils n’ont pas l’amour
viscéral  du  maillot  qu’avait  des  Djorkaef,  Petit
,Lizarazu, Platini et Deschamps et consorts ils jouent
dans les équipes nationales de jeunes puis se retrouvent
presque sans le vouloir à moins qu’au dernier moment ils
optent parce qu’ils auront plus de chance d’avoir leur
place dans l’équipe d’Algérie ou du Maroc ou du Bénin
déjà ça cela démontre un état d’esprit et les instances
internationales  du  foot  au  lieu  de  nous  gaver  de
rencontres qui deviennent de véritables daubes feraient
bien mieux de se pencher sur ce problème qui m’apparaît
majeur : un jeune qui est convoqué dans les équipes de
France jeunes ne devraient pas avoir le droit au moment
de passer en équipe A de changer d’un seul coup de
nationalité  sportive  c’est  un  vrai  scandale  et  un
crachat  à  la  figure  des  éducateurs  Français  qui
s’occupent de ces jeunes , actuellement il y a deux cas
qui risquent d’en faire l’objet c’est Ryan Cherki et
Maghnes Akliouche tous les deux pétris de talents qui
ont joué avec l’équipe de France olympique dirigée par
Thierry Henri et l’équipe de France espoir et qui sont
surveillés  comme  l’huile  sur  le  feu  et  dragués  par
l’équipe  d’Algérie  alors  que  je  suis  certain  qu’ils
n’ont jamais mis les pieds là bas !A la place de Didier
Deschamps deux solutions s’offrent à lui soit, il les
convoque avec les A pour peu qu’ils daignent venir ce
qui n’est pas gagné et ce qui couperait l’herbe sous le
pied à l’Algérie soit il patiente afin de voir si ils se
laissent convaincre par l’Algérie ce qui démontrerait
qu’en fait ils ne sont pas du tout attachés à l’équipe
de France mais une chose est certaine le règlement DOIT
changer à ce niveau et ce n’est pas à un clown repris de
justice comme Zeribi de donner son point de vue lui sa
place n’est sûrement pas en France mais au bled car
traiter  Deschamps  de  raciste  quand  on  regarde  la
physionomie de l’équipe de France actuelle il faut soit
être aveugle soit être un vrai con !


